

11 de abril de 2018 - 12:21 p.m.

Comunidad retuvo a funcionarios de la compañía energética en Caloto, Cauca



Caloto, Cauca - Foto: Alcaldía de Caloto

En el día de hoy se desarrolla una reunión entre las partes para acordar los trabajos de mitigación de los constantes apagones en la zona.

Por: [Freddy Calvache/ Redacción Digital BLU Radio](#)

Un grupo conformado por 18 funcionarios de la Compañía Energética de Occidente estuvieron retenidos por dos horas en la vereda El Nilo de Caloto, Cauca, ayer martes.

La detención se dio por parte de la comunidad en exigencia de una mejor calidad y regularidad del servicio de energía.

“Fue un grupo de funcionarios y contratistas de CEO Compañía Energética de Occidente, que fue retenidos por la comunidad, pero ya se encuentran con sus familias”, explicó Vanesa Navarro, vocera de la compañía.

Lea también: Ataque del Clan del Golfo en Urabá dejó ocho policías muertos.

Durante el día de hoy se desplazaron hasta la zona para adelantar una reunión con la comunidad y lograr unos acuerdos para poder hacer los trabajos pertinentes, asimismo recuperar seis camionetas en las que se desplazan los funcionarios caucanos.

El llamado de la empresa a la comunidad es que no se realicen este tipo de acciones de hecho.

Temas relacionados: [Cauca](#) [Caloto](#)